

平 優良施工業者(工事部門)に山佐産業・二宮鉄工
成30年度国土交通行政功勞事務所長表彰

平成30年度 国土交通行政功勞表彰式
 国土交通省九州地方整備局大隅河川国道事務所



7月23日、九州地方整備局大隅河川国道事務所にて平成30年度国土交通行政功勞事務所長表彰式が行われました。今回、優良施工業者(工事部門)として表彰を受けた2社は山佐産業と二宮鉄工のともに肝付町内業者で、道路、河川工事全般における優良工事を評価されてのものです。

表彰式では、受賞者を代表して山佐産業の門田道弘代表取締役が、「この榮譽を糧に、改めて身を引き締めて、技術の研さんと品質向上に努め、地域の方々に喜ばれるよう精進していきます。」と述べられました。

また、二宮鉄工の鶴田陽三代表取締役は、「受注後、土木建屋部分も含め、3Dでの設計・製作を行うことで、土木建築会社との連携や調整がスムーズになったことや、タブレット端末を導入して3D映像を見てもらうことで、完成後の説明が明確になったこと、そして、子どもたちに河川の安全な維持・管理に関する知識を持ってもらおうと河川学習会を開いたことなど、総合的に評価していただいたと感じています。」と話されました。

わ 病院のお仕事をもっと知って欲しい。春陽会中央病院が2年連続で実施。
くわく病院お仕事探検隊が今年も開催

7月28日、春陽会中央病院にて夏休みのお子どもたちを対象とした病院模擬体験学習が行われました。

昨年に引き続き、今年で2回目となる今回は、町内外から39名の小中学生が参加し、病院施設の見学や体験学習を通して、病院の裏側を探検しました。

また、デイケアに参加していた方々と交流をする等、子どもたちの訪れる場所には自然と笑顔が溢れていました。紙芝居「うさぎとかめ」を皆の前で披露した、高山小学校5年生の用皆恵美華さんは、「緊張したけど、無事に読めたから嬉しかったです。今日は、病院には色んな仕事があるとわかりました。」と話してくれました。

